

2425 – COJAM - TTO

Jamundí, 26/02/2024

Señores;  
DIANA LIZETH DIAZ LOZANO  
Representante legal  
Representante ante el COJAM  
**FUNDACIÓN GLORIA A DIOS**

**Asunto:** Constancia y agradecimiento por el apoyo realizado a los programas de resocialización en el complejo carcelario de Jamundí en el año 2023

Cordial saludo,

Es gratificante para el complejo Penitenciario y Carcelario de Jamundí, contar con el apoyo de instituciones que, como la Fundación GLORIA A DIOS, a través del voluntariado, aportan a la población privada de la libertad en los programas de resocialización.

Es por ello que presentamos en nombre de la población privada de la libertad, directivos, administrativos, cuerpo de custodia y vigilancia y esta Dirección, agradecimiento a su dedicación, esfuerzo y aporte.

Esperamos seguir contando con su valioso apoyo y fortalecer acciones que, reivindiquen y dignifiquen a cada persona que hoy transcurre en un proceso de resocialización en el complejo.

Damos fe que durante el año 2023 aportaron, dando apoyo en los programas de resocialización del complejo, atendiendo a las PPL asignadas según programa.

Atentamente,

  
**Dr. RAUL ALBERTO VILLADA**  
DIRECTOR - COJAM

Revisado y elaborado por: Farid Sánchez Torres, responsable del componente psicosocial y psicología  
Fecha de elaboración: 26-02-2024

